

Nachwuchs: Rückblick vom Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Montag, den 24. Februar 2020 um 11:22 Uhr



Sieg und Niederlage für die U20 gegen Köln und Krefeld – U17 verliert gegen Rosenheim und Straubing.

Mit vier Punkten ist die U20-Mannschaft der Jung-Eisbären Regensburg aus dem Westen zurückgekehrt. Am Samstag unterlag das Team von Stefan Schnabl gegen den Krefelder EV mit 1:2 nach Verlängerung. Christoph Schmidt erzielte den Treffer für den EVR. Am Sonntag bezwangen die Jung-Eisbären Spitzenreiter Köln mit 3:1. Hier waren Levin Vöst, Lukas Wagner und Christoph Schmidt die Tore für die Domstädter. In der Tabelle der U20 Division I belegen die Oberpfälzer mit 47 Punkten weiter den dritten Rang.

Die U17-Mannschaft musste sich am Samstag bei den Starbulls Rosenheim knapp mit 1:2 geschlagen geben. Leonard Mößinger erzielte den Treffer für die Rot-Weißen. Am Sonntag folgte eine 1:4-Niederlage beim EHC Straubing. Das Tor für die Jung-Eisbären erzielte Leonard Mößinger. In der Tabelle der Qualifikationsrunder der U17 Division I belegen die Domstädter mit vier Punkten nach vier Spielen den fünften Platz.

Die U13-Mannschaft musste sich am Samstag gegen den SC Reichersbeuern mit 6:8 geschlagen geben. Am Sonntag setzte sich die U13 mit 4:3 gegen den VER Selb durch. In der Tabelle belegen die Jung-Eisbären mit neun Punkten den sechsten Platz.